

REVUE D'ÉCONOMIE POLITIQUE

ISSN 0373-2630

Vol. 130, n. 5, Septembre-Octobre 2020

[Consulta en línea desde Intranet](#)

Débats / Opinions

Cao Ruile

- Capital et idéologie en Chine : retour sur les estimations et conclusions de Thomas Piketty 683
Capital and Ideology in China: Revisiting Thomas Piketty's Estimations and Conclusions

Articles

Mostapha Diss, Éric Kamwa, Abdelmonaim Tlidi

- On Some k -scoring Rules for Committee Elections: Agreement and Condorcet Principle 699
Sur quelques règles à scores pour les élections des comités : coïncidence et principe de Condorcet

Laurent Didier

- Comparing the Impacts of Some North-North and North-South Trade Agreements on Trade in Services 727
Comparaison des impacts des accords commerciaux Nord-Nord et Nord-Sud sur le commerce des services

Éric Kamwa, Gilles Joseph, Aurélie Roger

- Une expérimentation de deux modes de scrutin en Martinique lors du premier tour de l'élection présidentielle de 2017 759
An Experiment of two Voting Methods in Martinique during the First Round of the 2017 Presidential Election

Fabienne Oguer

- Biens méritoires et *nudges* dans le domaine de la santé publique 799
Merit Goods and Nudges in Public Health

Jean-Bernard Chatelain, Kirsten Ralf

- Policy Maker's Credibility with Predetermined Instruments for Forward-Looking Targets 823
Politiques crédibles avec des instruments prédéterminés pour des cibles non-prédéterminées